
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 21.08.2020 

 

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Silvio, Frank H. 

Gäste: Denis 

 

Spielbetrieb im Verein 

 Der Trainingsbetrieb in Baumschulenweg ist vor 2 Wochen wiederaufgenommen 

worden. 

 Der Trainingsbetrieb in Adlershof wird am 25.08.2020 wiederaufgenommen. Die 

Mitglieder wurden bereits per Mail informiert. 

 Zum Thema BMM fand am 15.08.2020 eine Videokonferenz des BSV statt. Leider 

konnten wir durch Versäumnisse auf Seiten des BSV nicht an der Konferenz 

teilnehmen. Die Ergebnisse der Konferenz wurden uns nachträglich mitgeteilt. 

Demnach soll die Saison 2020/21 aus einer Art Spaßturnier bestehen, Auf – und 

Abstiege soll es nicht geben. Weitere Einzelheiten wie Einteilung der Staffeln, 

Mannschaftsgröße, Termine u.v.m. stehen noch nicht fest. 

 In diesem Jahr werden wir nicht an der BJMM u16 teilnehmen. Die Mannschaft hat 

sich dazu entschieden, nicht zu spielen. Trotzdem haben wir bereits einen Platz in der 

NDVM u16 im September. Aufgrund der besonderen Situation in diesem Jahr finden 

BJMM und NDVM entkoppelt statt. 

 

Spiellokal 

 Denis hat mit der Verantwortlichen des KiezKlubs in Baumschulenweg geredet und 

erwirkt, dass wir Freitags die „Villa Harmonie“ nutzen können. Das löst unser 

Raumproblem, da wir zu viele Trainingsgruppen und zu wenig Räume haben. 

Eventuell müssen wir die Kosten für die Anfertigung eines weiteren Schlüssels tragen 

(~50€) 

 Die Villa Harmonie besteht aus einem großen Saal mit Tischen und Stühlen. 

Theoretisch wäre dort genug Platz für zwei Trainingsgruppen oder aber 

gemeinsamen Blitz/Schnellschach-Turnieren. 

 Ob wir die Villa Harmonie auch am Dienstag nutzen können, müssen wir noch 

erfragen. Das wäre eine gute Alternative zur Alten Schule, sobald die Bauarbeiten in 

Adlershof beginnen. 

 


